



# Arbeitskreis Eine Gemeinde - Eine Welt

## Unterhachinger Weihnachtsmarkt 2019

Seit der Gründung des Arbeitskreises im Jahre 2000 konnten folgende Projekte durch Spenden unterstützt werden:

<b>2000:</b>	700,- DM	Nachhilfeunterricht für Eltern ausländischer Kinder in Unterhaching
<b>2001:</b>	4 x 333,- €	4 Projekte aus Unterhaching: in Brasilien, Tansania, Indien und Kroatien
<b>2002:</b>	500,- €	Projekt "Horizonte e.V." von Jutta Speidel (für in Not geratene Mütter und Kinder)
<b>2003:</b>	400,- €	Aktion SOLWODI (Solidarität mit Frauen in Not) von Schw. Dr. Lea Ackermann
<b>2004:</b>	900,- €	Spielgeräte für die Heilpädagogische Tagesstätte der Hachinger Tal Schulen in Unterhaching
<b>2005:</b>	400,- €	Projekt "Hunger im Niger"
	259,- €	Zur Durchführung des Projektes "Ein Spiel unter Freunden" – Fußball-WM 2006 im Hachinger Tal –
<b>2006:</b>	276,- €	Rumänienhilfe des Seniorenzentrums (SEBIZ)
	276,- €	Nachbarschaftshilfe Unterhaching
	282,- €	Wagingombe/Tansania (Partnergemeinde der Evang. Kirchengemeinde Unterhaching)
	282,- €	Rodeador/Brasilien (Dritte-Welt-Projekt der Pax Christi-Gruppe St.Birgitta)
<b>2007:</b>	450,- €	Projekt "Oikocredit"
<b>2008:</b>	564,- €	Elterninitiative Intern3 im Dr. von Haunerschen Kinderspital München e.V.
<b>2009:</b>	452,- €	Hilfsprojekt „Hoffnung für die Menschen“ Themba Labantu/Südafrika
<b>2010:</b>	350,- €	Hausaufgabenbetreuung der Nachbarschaftshilfe Unterhaching
<b>2011:</b>	755,- €	Hilfsprojekt „Kinder-Leukämienstation in Cuzco“ (Peru)
<b>2012:</b>	400,- €	GOKART für die Heilpädagogischen Tagesstätten in Unterhaching
<b>2013:</b>	900,- €	Kindergärten am Rand der Müllhalden in Mexico City
<b>2014:</b>	550,- €	Caritas Taufkirchen für die Asylbewerber in Unterhaching
<b>2015:</b>	520,- €	ERITREA. Die eritreisch-orthodoxe Gemeinde in München hilft geflüchteten Landsleuten
<b>2016:</b>	500,- €	Flüchtlingskinder in der Erstaufnahmeeinrichtung Unterhaching
<b>2017:</b>	550,- €	Aktion PiT – Togohilfe e.V. Maisach
<b>2018:</b>	850,- €	Ärzte der Welt e.V. – open.med München
<b>2019:</b>	1.346,50 €	Zeltschule e.V. München – Syrische Flüchtlings-Camps im Libanon